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ABSTRAK 

 

IIK ISTIKOMAH. NIM: 2008205089, “PENDEKATAN MAQASHID 

SYARIAH SEBAGAI EVALUASI KINERJA KEUANGAN PERBANKAN 

SYARIAH”, 2024. 

Di era modern ini, pertumbuhan ekonomi syariah di beberapa negara muslim, 

termasuk Indonesia mengalami peningkatan secara signifikan, sehingga membawa 

harapan bagi perkembangan dan pertumbuhan keuangan syariah di masa depan. 

Untuk menghadapi tantangan persaingan global yang semakin ketat, bank syariah 

harus memastikan kinerjanya tidak hanya memenuhi standar keuangan 

konvensional, tetapi juga memenuhi prinsip dasar hukum Islam.  Dengan 

menggunakan pendekatan maqashid syariah, bank syariah dapat meningkatkan 

tingkat transparansi, keadilan dan keberlanjutan usahanya, serta dapat 

meningkatkan kepercayaan nasabah dan investor. Penelitian ini dilakukan untuk 

mengevaluasi kinerja keuangan Bank Umum Syariah di Indonesia dengan 

menggunakan pendekatan Maqashid Syariah. Penelitian ini menggunakan 

pendekatan kualitatif deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah Bank Umum 

Syariah di Indonesia yang berjumlah 13 pada tahun 2022 dengan jumlah sampel 

sebanyak tiga Bank Umum Syariah yaitu Bank Syariah Indonesia, Bank Muamalat 

Indonesia, dan Bank Mega Syariah. Data yang digunakan adalah data sekunder 

berupa laporan tahunan 2020-2022 yang diperoleh dari website resmi masing-

masing bank syariah. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa secara 

keseluruhan kinerja BUS bervariasi dalam menjalankan prinsip maqashid syariah. 

Dari ketiga Bank Umum Syariah yang menempatkan posisi teratas secara konsisten 

mulai dari tahun 2020 sampai 2022 adalah Bank Muamalat Indonesia. 

 

Kata Kunci : Evaluasi Kinerja Keuangan, Maqashid Syariah Indeks, Perbankan 

Syariah. 
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ABSTRACT 

 

IIK ISTIKOMAH. NIM: 2008205089, "SHARIA MAQASHID APPROACH AS 

AN EVALUATION OF ISLAMIC BANKING FINANCIAL PERFORMANCE", 

2024. 

In this modern era, the growth of the Islamic economy in several Muslim 

countries, including Indonesia, has increased significantly, bringing hope for the 

development and growth of Islamic finance in the future. To face the challenges of 

increasingly fierce global competition, Islamic banks must ensure their 

performance not only meets conventional financial standards, but also meets the 

basic principles of Islamic law.  By using the maqashid sharia approach, Islamic 

banks can increase the level of transparency, fairness and sustainability of their 

business, and can increase customer and investor confidence. This study was 

conducted to evaluate the financial performance of Islamic Commercial Banks in 

Indonesia using the Maqashid Syariah approach. This research uses a descriptive 

qualitative approach. The population in this study is Islamic Commercial Banks in 

Indonesia, totaling 13 in 2022 with a sample size of three Islamic Commercial 

Banks, namely Bank Syariah Indonesia, Bank Muamalat Indonesia, and Bank Mega 

Syariah. The data used is secondary data in the form of 2020-2022 annual reports 

obtained from the official websites of each Islamic bank. The results of this study 

indicate that the overall performance of BUSs varies in carrying out the maqashid 

sharia principle. Of the three Islamic Commercial Banks that placed the top 

position consistently from 2020 to 2022 was Bank Muamalat Indonesia. 

 

Keywords: Financial Performance Evaluation, Maqashid Sharia Index, Islamic 

Banking. 
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 الملخص 

 

IIK ISTIKOMAH. NIM: 2008205089  ،"  منهج مقاصد الشريعة الإسلامية كتقييم للأداء المالي

 .2024للصيرفة الإسلامية"، 

الإسلامية، بما في ذلك  في هذا العصر الحديث، ازداد نمو الاقتصاد الإسلامي في العديد من البلدان 

إندونيسيا، بشكل ملحوظ، مما يبعث الأمل في تطور ونمو التمويل الإسلامي في المستقبل. ولمواجهة تحديات 

المنافسة العالمية الشرسة المتزايدة، يجب على البنوك الإسلامية أن تضمن أن أداءها لا يفي بالمعايير المالية 

أيض   يفي  أن  يجب  بل  فحسب،  الشريعة  التقليدية  نهج  وباستخدام  الإسلامية.   للشريعة  الأساسية  بالمبادئ  ا 

أعمالها،   في  الشفافية والنزاهة والاستدامة  للمصارف الإسلامية زيادة مستوى  المقاصدي، يمكن  الإسلامية 

سلامية  ويمكنها زيادة ثقة العملاء والمستثمرين. أجريت هذه الدراسة لتقييم الأداء المالي للبنوك التجارية الإ

في إندونيسيا باستخدام منهج مقاصد الشريعة الإسلامية. يستخدم هذا البحث المنهج الوصفي النوعي. يتكون 

، 2022بنك ا في عام    13مجتمع هذه الدراسة من البنوك التجارية الإسلامية في إندونيسيا، والتي بلغ عددها  

ريعة الإندونيسي، وبنك معاملات إندونيسيا، وبنك  مع حجم عينة من ثلاثة بنوك تجارية إسلامية، وهي بنك الش

تم الحصول    2022-2020ميجا الشريعة. والبيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية في شكل تقارير سنوية للفترة  

عليها من المواقع الإلكترونية الرسمية لكل بنك إسلامي. تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن الأداء العام للبنوك 

الإسلامية يتفاوت في تطبيق مبدأ الشريعة المقاصدية. من بين البنوك التجارية الإسلامية الثلاثة التي التجارية  

 كان بنك معاملات إندونيسيا.  2022إلى  2020احتلت المركز الأول باستمرار من 

 

 .الكلمات المفتاحية: تقييم الأداء المالي، مؤشر مقاصد الشريعة، الصيرفة الإسلامية
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Setelah melakukan bimbingan, arahan, dan koreksi terhadap penulisan skripsi 
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